

2年学年だより 第28号



2学期 期末テスト振り返り

2学期のテストが終わって一息ついている頃だと思います。今回の結果を振り返り、各教科担当の先生からのアドバイスをもとに、復習をもう一度してみましょう。

英語	テストお疲れ様でした。今回は前回よりも点数が下がった人が多かったと思います。1学期からずっと言い続けている、【毎日の音読】をしていますか?日頃の積み重ねがテストの結果につながります。どれも普段の授業で学習している内容ばかりです。【音読】をすることで、テスト前の学習が楽にもなるし、単語や英文をしっかりと覚えることができます。読むことができない単語や英文を、書いて覚えることはできません。冬休み明けのチャレンジテストに向けて、これまでに習ったことを少しずつ復習していきましょう。
国語	今回は、漢詩・古文とかなりみんなの苦手意識の強い単元のテストだったと思います。漢詩に関しては、返り点を打つことはみなさん出来ていましたが、書き下し文にするところや、詩の意味を問われる問題で厳しい結果になりました。古文では反対に、話の内容はしっかり頭に入っていた人が多かった一方で、肝心の古文単語を覚えておらず、意味の通らない解答がたくさん生まれてしまいました。普段の勉強の詰めの甘さが久しぶりに出たテストだったと思います。学年末にも古文は出題されます。しっかり古文単語を覚えて、現代語訳できるように今から準備していきましょう。問題集の提出も迫っています。準備しておきましょう。
音楽	今回、復習プリントを作成して勉強しやすくしたにもかかわらず、「5教科にかけたから音楽はやってない」とか、「時間なかった」とか言って、やらなかつた人が多数いたことはとても残念でした。「ベートーヴェン」も書けないなんて…毎回書いてますが、少し勉強すれば点は取れます。今回なら20点はアップしたはずです。筆記テストは2年ではもうありません。合唱の練習を頑張っていきましょう。

お疲れ様でした。授業で連絡していた通り、地名・位置問題を出題しました。中間考査の範囲に含まれず、授業で、復習テストで、繰り返しやった関東・東北地方から出題しました。繰り返し復習した人は点数が上がったようです。

中間考査では正解率が伸びなかったために今回範囲を重複した中国・四国、近畿、中部地方に関しては、繰り返し復習した人は良い結果が出ました。期末考査も授業で配布したプリント、教科書、授業で伝えたことからの出題でした。今回の範囲は、一部が中間考査の範囲とも重複していたので、解きやすい内容だったと思います。社会は授業でやったことを反復練習したかどうかにかかってきます。頑張っていきましょう。

2年生での定期テストは終了しました。今回は漢字のミスなども目立ちました。特に、保健は日常生活の中で必要な知識が多いと思います。もう一度復習をしておいてください。また、実技でも陸上競技や水泳なども3年生でも必要になってきます。頭の中で整理して定着させてください。今後も期待しています。

予告通り、計算が多めのテストでしたが、あきらめずに努力していた跡が見えるテスト解答が多かったです。思うような結果が出た人も多かったのではないでしょうか。みなさんよく頑張りました!!

テスト内容についてですが、①の単位換算は理科の計算の基礎です。正答率は高かったですが、もう一度復習しておきましょう。②の圧力の問題は、重りの質量や底面積が変化する問題がよく出ます。落ち着いて計算できるように、必要な情報をメモしておくことができると正解率が上がります。やってみましょう。③～⑦の気象要素や雲のでき方については、次回のテスト範囲になる湿度や気象観測の基礎です。しっかり復習してチャレンジテストや学年末テストに臨んでくださいね。

テストお疲れ様でした。今回のテストの平均点は前回と比べてあまり変わりませんでしたが、結果が振るわなかつた人が多かったのではないか。一次関数の文章問題は発展的な内容でしたが、図形の性質は基礎的な内容でした。図形の性質ができなかつた人は必ず復習してください。テストで出た問題が分からないと、年末や年明けに学習する図形の性質の証明で必ずつまづきます。次の学年末テストの直前に分からない!!と思っても間に合いません。今の間に分からない問題をなくしてくださいね。一緒に頑張っていきましょう。

※度数分布表は次号の学年だよりに掲載します



ここ最近 忘れ物をする人が急増 しています。

毎日終礼で、教科係から持ち物や宿題について連絡があり、全員で確認しているはず…聞いていないのでしょうか? 忘れ物をする人が多すぎて、授業が進められない状況にまでなっています。帰宅後、タブレットでクラスの連絡を必ず確認するようにしてください。“忘れ物をしない”当たり前のことですよ。

